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Datum:Datum:Datum:Datum:            24. Februar 2010    
Uhrzeit:Uhrzeit:Uhrzeit:Uhrzeit:        18 – 20 Uhr 
Ort:Ort:Ort:Ort:      Ratssaal/Stadt Markranstädt  
TeilnehmerTeilnehmerTeilnehmerTeilnehmer::::        8 
  

   
Betreff Erläuterung 

Veranstaltung 15.03. - Frau Lehmann informiert über die Veranstaltung und deren 
Inhalt – Vorstellung des integrierten Stadtentwicklungskon-
zepts. 

Informations- und Leitsys-
tem des Tourismusvereins 
Leipziger Neuseenland 

- Es wird über das Konzept informiert. 
- Erster Einsatz findet es zur Ausschilderung der Bockwindmüh-

le. Hier wird das Piktogramm der Windmühle an der Radweg-
ausschilderung des Grünen Rings angebracht. Darüber hinaus 
läuft eine Prüfung der Ausschilderung für den motorisierten 
Verkehr. 

- Es wird angeregt, die Ausschilderung über den Grünen Ring 
auch auf das Schloss Altranstädt zu übertragen. 

- Das Schloss Altranstädt erhält ein Hinweisschild an der A9 
Abfahrt Bad Dürrenberg in Richtung Berlin. Ein Schild in Rich-
tung München wird angestrebt. 

- Bahnhöfe sollten auf Radwegen ausgeschildert werden. 
Werbevertrag mit Vermark-
ter von Werbeflächen in 
Markranstädt 

- Frau Lehmann informiert, dass der Vertrag mit GBL gekündigt 
ist und ein neuer mit dem Unternehmen Ströer angestrebt 
wird. 

- Werbung innerhalb des Langen Marktes/Teilbereich der Leip-
ziger Straße soll es nach Umbau der Straße in Form von 
Lichtmasten-Plakaten nicht mehr geben. 

Neuseenland Journal - Ist das Magazin des Tourismusvereins Leipziger Neuseenland. 
- Aufgrund der Kooperationsvereinbarung mit dem TVLN wer-

den die Markranstädter Veranstaltungen im Kalender ausge-
wiesen. 

- Darüber hinaus bucht die Stadt im Heft themenbezogen Sei-
ten zur Bewerbung verschiedener touristischer Highlights. 

Pressearbeit - Eine Anfrage durch die LVZ zur Sonderbeilage lag nicht vor. 
- Berichterstattung über LVZ gestaltet sich insbesondere zu 

Themen der Wirtschaft im Lokalteil schwierig. Hier sollen die 
Möglichkeiten des Amtsblattes genutzt werden. 

- Amtsblatt wird ab Juli durch neuen Verlag aufgelegt. Dann 
wird die Verteilung auch auf Dölzig und Rückmarsdorf ausge-
dehnt. 

- Zur Stadt Bad Dürrenberg wurde Kontakt aufgenommen. Es 
besteht die Möglichkeit, Themen in dem Amtsblatt von Bad 
Dürrenberg zu platzieren. Auch mit Lützen sollen Gespräche 
erfolgen. 

Sole-Stern-Fahrt am 9. Mai - Die Sole-Städte veranstalten eine Sternfahrt mit dem Fahrrad. 
Markranstädt wird sich beteiligen und eine Tour über Lützen 
und Bad Dürrenberg organisieren. Ziel ist Bad Kösen. Hier 
findet ein Volksfest statt. Die Stadt wird dort einen Stand be-
treiben. 

Pläne über Markranstädt - Im Rahmen der Doppik-Einführung wird Markranstädt eine 
Software zur Erstellung von Karten anschaffen. Dann sind 
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themenbezogene Karten, z. B. Wander- und Radwegkarten 
möglich. 

Schloss Altranstädt - Volksnahe Gestaltung in den nächsten 5 Jahren ist angestrebt. 
- Die Galerie wird vorerst weiterbetrieben. Für kommendes Jahr 

prüft Markranstädt die Übertragung an eine Privatperson. 
- Trauungen laufen erfolgreich. 
- Herr Schmit teilte mit, dass das Schloss im Kulturführer Leip-

zig präsentiert wird. Er wird Markranstädt einen Kulturführer 
aushändigen. 

Veranstaltungskalender 
Markranstädt 

- Der Kalender wurde vorgestellt. 
- Die Irish Games sind nur möglich, wenn die Organisation 

durch einen Dritten übernommen wird. Markranstädt hat kei-
ne finanzielle Mittel für die Veranstaltung und keine perso-
nellen Ressourcen. Frau Enskat und Frau Schmidt erklären 
sich verantwortlich. 

Erscheinungsbild Markrans-
tädt 

- Frau Lehmann erläutert die Entwicklung des Erscheinungs-
bilds aus dem Stadtmarketingprozess und zeigt die visuelle 
Umsetzung. Alle Beteiligten finden die Umsetzung gut gelun-
gen und nachvollziehbar. 

 
 
Protokoll erstellt: Heike Helbig 
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anwesend 


